
 

令和３年度 第４回運営推進会議議事録 

令和 3 年 12 月 24 日 

事業所名 特別養護老人ホーム勝田三思園 

担 当 者  電話番号 017-763-0036 

 

１．開催日時 令和 3 年 12 月 14 日（火）  時  分 ～  時  分 

２．開催場所 勝田三思園（書面） 今年度開催回数（ 4回目） 

３．出 席 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

書面送付 氏名 構成員の属性 

○  （松原町会長     ） 

○  （勝田第二町会長   ） 

○  （児童民生委員    ） 

○  （民生委員      ） 

○  （中央地域包括支援センター） 

○  （本町居住民     ） 

○  （入居者家族     ） 

○  （入居者       ） 

 

 事業所側 

 

 

 （施設長       ） 

 （施設長補佐・介護主任） 

 （主任生活相談員   ） 

 （看護主任      ） 

 （主任管理栄養士   ） 

４．活動状況の報告 10～11月までの入居者状況報告と行事等の報告 

５．活動状況の評価 

①コロナ対策、職員は基より入居者様にも徹底した対策を実施されていると思

います。コロナ対策だけでなく、行事・レクリエーション、各種研修等、悪条

件の中、精々と実施され、入居者様も喜ばれている由、継続されることを望ん

でいます。（民生委員） 

②職員皆さんの一生懸命な姿がよく分かります。入居者家族様の方は本当に安

心していると思います。（児童民生委員） 

６．主な議題 
①今後の運営会議開催方法について 

②報告内容に取り入れて欲しい内容について 

７．要望、助言等 

①今後の運営推進会議開催方法について 

・コロナが落ち着いたら集合形式が良い（入居者） 

・集合形式が良い（松原町会長、児童民生委員、入居者家族） 

・書面開催が良い（民生委員） 

・オンライン開催はコロナ禍でも対応できて良いと思いますが、委員皆さんの

環境が分からないので何とも言えない。（中央地域包括支援センター） 

・現在、使用パソコンにテレワーク機能なく、装置の補填と操作のレクを要し、

若干時間を要するため、書面開催が良い。（勝田第二町会長） 

・集合形式、書面開催、状況に応じて（本町居住民） 

②報告内容に取り入れて欲しい内容について 

・面会が玄関ホールにて制限されておりますが、家族の方と入居者の方との会



 

話はできる状況になっているか。（松原町会長） 

・ヒヤリハットや避難訓練の事など報告する事業所はあります。（中央地域包括

支援センター） 

③その他 

・最近、地域の皆様との話題に勝田三思園の入居要件について話題になること

があり、認知症の場合の程度はどうなのか等、知りたい方が少なくないようで

す。回覧の機会にでも紹介あればと考えます。（勝田第二町会長） 

・お習字とか書いたもので、園長が上手いと思ったものを写真でのせてくださ

い。それを見て家族の方々は励みとなるでしょう。新聞に小学生の作品が載り

ますが、楽しいですね。（入居者家族） 

８．意見等へ 

の対応等 

①今後の運営推進会議開催方法について 

ネット環境がない方もおりますので、感染状況をみながら、書面開催か集合形

式での開催かを判断し、開催していきます。 

②報告内容に取り入れて欲しい内容について 

面会状況について詳細を報告するようにします。また来年度よりヒヤリハッ

ト・事故件数の報告を行っていきます。 

③その他 

近隣地域へ勝田三思園の入居要件等の情報をまとめたものを作成し、回覧を検

討しております。また入居者様のお習字や制作物を、家族会資料やホームペー

ジ、運営推進会議資料等へ写真で載せていきます。 

９．その他特記事項  

 


